

Sortie Pêche du 4 juin 2016

Porteurs du projet :

Anne LALLOUETTE (Directrice de l'Espace Fontaines), Jean-Yves VILANOVA (Réfèrent-Familles Espace Fontaines)

Lieu :

Etang du Ponceau, 41 rue du Cayen – Montreuil sur Brèche – structure privée

Nombre de participants :

11 familles (19 adultes dont 8 papas et 29 enfants).et 2 animateurs (réfèrent familles et réfèrent jeunes)

Objectifs :

Créer du lien inter et intra-familles, favoriser la participation des pères, favoriser l'autonomie (montage des lignes, gestion du matériel pendant la journée), favoriser l'entraide entre familles

Moyens mis en œuvre :

Location d'un étang de pêche, achat du matériel nécessaire (cannes à pêche montées –ligne, plomb, hameçon), location d'un bus

Déroulé de la journée :

Départ en car à 8h00 (convocation à 7h45), arrivée sur place à 9h15, récupération et partage du matériel, explications par les animateurs, début de la pêche immédiat, pause barbecue et déjeuner en commun, fin de la journée sur place à 17h15, arrivée à Franconville à 18h30.

Opérations de préparation et de suivi :

Le mardi 31 mai, les familles ont été conviées à participer à une réunion de préparation sur le thème « préparation du matériel » : 13 personnes étaient présentes.

Un questionnaire de satisfaction a été remis aux familles lors du retour en car : A ce jour, 9 familles ont répondu.

Bilan

L'opération a été lancée mi-mai. En quelques jours les 40 places annoncées avaient été prises. Nous avons alors décidé d'élargir le groupe à 50 personnes (maximum possible pour un car de 55 places et la quantité de poissons demandées – 40 kgs de truites). Les familles ont été retenues sur le critère principal de la participation des pères puis sur le critère d'isolement.

Nous avons ainsi respecté et rempli nos objectifs de créations de liens et d'action en direction des pères (au moins 80% de familles composées des deux parents).

L'achat des lignes, en nombre limité, nous a permis de mieux responsabiliser les familles sur la notion de respect du matériel (si la canne est cassée, elle n'est ni changée, ni remplacée). La réunion de préparation, avec les explications sur le montage du matériel, nous a également permis de travailler sur la notion d'autonomie durant la journée ; les familles nous ont moins sollicités que durant la même opération menée en 2015 pour les aider. Elles ont davantage collaboré entre elles.

Concernant ce matériel acheté, nous recensons deux cannes (cannes simples) cassées : celles-ci l'ont été lors du montage.

L'analyse du questionnaire de satisfaction a révélé que les familles ont été satisfaites ou très satisfaites de la journée passée ensemble, de l'activité pêche, du lieu choisi.

